
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 期目 第 1 号 

先般の荒川区議会議員選挙において 4 期目の当選を果たすことが出来ました。これ

からも「荒川区に住んでいて良かった」と誰もが実感出来る区政へ向けて取り組ん

で参ります。新構成として初めての荒川区議会が 5/27に開会されました。会期は来

年 4/30までです。4期目 1年目も文教・子育て支援委員会に所属致します。 

               「体は細いが、芯は太い。」  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                                     

 
 

  

民主ゆいの会 
国民民主党  

第 79 号 

清水啓史（44歳 昭和 50(1975)年 5月 7日 荒川区生まれ 卯年 A型 おうし座） 

 寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員。 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。現在、荒川区議会議員 4期目。 

荒川区議会では文教・子育て支援委員会委員、観光・文化調査特別委員会委員。 
国民民主党、区議会「民主ゆいの会」所属。家族は妻と娘（小 5）。 

 
〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325     E-mail info@shimizuhiroshi.com 

荒川区議会議員 

今日の数字？ 
95 件 

今日の数字？ 95 件：令和元年

5月1日に荒川区役所へ提出され

た婚姻届件数。 

昨年度（平成 30 年度）1 年間に

荒川区役所へ提出された総件数

は 1336 件で、1 日平均 3.7 件。 

因みに昨年度、荒川区に本籍地が

ある婚姻届件数は 2072 件。婚姻

届は本籍地と異なるどの自治体

へでも提出が出来るため数字が

異なる。 

 

日暮里駅前に図書返却ポスト設置 

選挙前及び選挙期間中にもお伝えしてきた図書館本の返却ポストが日暮里駅前に設置されます。 

○設置場所：日暮里駅東口ロータリー（タクシー乗り場横） ＊イメージ写真下 

○設置時期：7月中旬 

なお、このポストに返却出来るのは本のみになります。区は利用状況等をみながら、他の駅への設置を

検討していく考えです。 

区政情報 

 

図書返却ポスト 



 

 

 

 

 

 

 

 

区議会議員 32名 今期の会派構成 
 

防災課は本庁舎へ移転 

会派 氏名 期数 

自由民主党 
（11名） 

鎌田 理光  1 

町田 高  2 

中島 義夫  2 

菅谷 元昭  3 

明戸 真弓美  4 

茂木 弘  6 

小坂 眞三  8 

並木 一元  8 

斎藤 泰紀  8 

北城 貞治 10 

志村 博司 11 

公明党 
（6名） 

増田 峰子  1 

山口 幸一郎  1 

森本 達夫  2 

菊地 秀信  3 

松田 智子  3 

保坂 正仁  6 

日本共産党 
（6名） 

北村 綾子 1 

相馬 ゆうこ 1 

小林 行男 6 

横山 幸次 7 

斉藤 邦子 9 

小島 和男 10 

維新・あたらしい党
（3名） 

夏目 亜季 1 

宮本 舜馬 1 

山田 晴美 1 

民主ゆいの会    
（2名）  

竹内 明浩 3 

清水 啓史 4 

日本創新党 小坂 英二 5 

自由民主の会 藤澤 志光 5 

あらかわ元気クラブ 河内 ひとみ 1 

立憲民主党 久家 繁 1 

 

防災課が、防災センターから本庁舎 3階へ移転します。 

11月の予定です。 

 

区役所本庁舎の安全性が耐震化工事により改善された

ことにより移転し、災害発生時の迅速・効率的な対応

を図ります。 

大津市 保育園児交通事故を踏まえた区の対応 

5 月 8 日大津市にて、散歩中の保育園児と保育士が、車

同士の交通事故により死傷する事故が発生しました。 

 

これを受けて、区としては以下の対応をとり、今後の取

り組み方針を示しました。 

 

○各園から区保育課へ、散歩コースと安全上懸念がある

箇所について報告する 

 

○各園からの状況を把握し、区内警察署と連携してガー

ドレールやガードパイプの設置等を順次進めていく。 

 

 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

保育園児の散歩中の安全確保については、町屋保育園移

転民営化の質疑の際に指摘をしてきました。 

 

委員会質疑（文教・子育て支援委員会 平成 25 年 10/25） 

 

清水 学校の通学中に事故が起きたりということで問題

になったりもしていますが、保育園も、保育士が公園へ

園児を連れて散歩に行きます。そういった意味で、保育

園近所の道路整備、あるいはガードレールといったこと

も含めて、道路の所管ともいろいろ協議を重ねていって

いただきたいと思います。 

 

答弁 公園への行き来の道路、交通の安全対策について

は、各園とも今後もやっていきたい。また、道路整備、

ガードレール整備等につきましては関係所管と連携して

調整して参りたい。 

 


